

Los letrados movilizarán a instituciones y colectivos por la Ciudad de la Justicia

El Colegio de Abogados busca el respaldo de la Asamblea Regional y de los parlamentarios de Congreso y Senado para presionar al Gobierno

J. A. G.

CARTAGENA. El Colegio de Abogados de Cartagena buscará en los próximos meses el mayor respaldo institucional y social, así como la movilización en Madrid de los diputados y senadores por la Región de Murcia, para que el próximo Gobierno incluya en los Presupuestos Generales del Estado de 2017 el proyecto de construcción de la Ciudad de la Justicia.

El decano del colectivo de letrados, José Muelas, manifestó ayer a 'La Verdad' que quiere recabar, en particular, el apoyo de la Asamblea Regional en forma de pronunciamiento favorable a que el Ejecutivo de la Nación construya el nuevo complejo.

Ya en 2007, el Ayuntamiento anunció su disposición a ceder de forma gratuita un solar de su propiedad junto al centro comercial Mandarache para que el Ministerio de Justicia pudiera acometer las obras del nuevo campus.

Sin embargo, los recortes asociados a la crisis económica han ido retrasando esta iniciativa, que permitiría acabar con la actual dispersión de sede (los hay en el Palacio de Justicia de la calle Ángel Bruna y en unos locales alquilados en las calles Tierno Galván y Wssel de Guimbará).

Asimismo, la Ciudad de la Justicia reservaría espacio para futuras ampliaciones tanto de juzgados como de otros servicios, y habría una zona de estacionamiento de vehículos.

El Colegio de Abogados tiene el respaldo no solo del Gobierno local, formado por Movimiento Ciudadano y PSOE, sino de los otros grupos municipales representados en la corporación: Partido Popular, Ciudadanos y Podemos.

Ahora, se trata de que todas las fuerzas políticas hagan valer este respaldo a nivel regional y nacional, al margen del signo político del nuevo Gobierno (tanto si es constituido según el resultado de las elecciones del 20 de diciembre pasado como si surge de unos nuevos comicios).

El Colegio de Abogados ha recordado que la Ciudad de la Justicia daría servicio a unos 400.000 ciudadanos de la comarca, que «merecen tener unos servicios acordes a sus necesidades y como los tiene el resto de españoles».

José Muelas sostiene que no es comprensible que provincias como La Rioja, que tiene menos habitantes que Cartagena, dispongan de un campus y en este municipio cabecera de comarca (que tiene por sí solo unos 218.000 vecinos) no lo haya.

Junto al Mandarache

En 2010, el Ministerio de Justicia se planteó financiar parte del proyecto de campus con la venta del edificio de la calle Ángel Bruna que acoge el Palacio de Justicia. Sus técnicos valoraron este inmueble en unos 15 millones de euros.

La Ciudad de la Justicia es uno de los nuevos edificios que el Ayuntamiento quiere ubicar en el Ensanche Norte, junto a un coso multiusos. Este último proyecto depende del interés de inversores privados, a los que la institución municipal está dispuesta a ceder de forma gratuita el suelo y dar, previo concurso público, una concesión a largo plazo.



Terrenos del Ensanche Norte, con la ciudad al fondo. :: A. GIL / AGM